
COMPTE RENDU DE LA REUNION COMITE DIRECTEUR DU 31 AOUT 2015 

1°) concernant les matchs amicaux de l’équipe sénior RM1, Laurence a fait la 
demande d’arbitres officiels auprès du CDO de la ligue du Lyonnais. Tout est 
OK. 
 
2°) week-end sportif des 5 et 6 septembre : 
Après visualisation du programme, Laurence va demander à Kevin et Philippe 
de revoir les plages horaires des rencontres du samedi après midi et qu’il serait 
plus judicieux d’annuler le match de  8h30 . 
Coté organisation, le CD s’occupe des achats buvette et restauration, nous 
attendons la réponse de Jérome pour la machine à saucisses. 
 
3°) le CD a validé les inscriptions de Alexis Jacquet et Théo Farcy pour leur 2° et 
3° année de formation d’arbitres (JACC qui remplace les pinsons) 
Nous attendons les noms et prénoms des 2 licenciées filles (U17F et U20F) qui 
sont intéressées pour une formation afin de formaliser leurs inscriptions. 
Laurence demande ces informations à Philippe. 
 
4°) la brocante approche à grands pas. Il reste encore une opération collage et 
distribution d’affiches et flyers. Les membres du CD s’en chargeront ce week 
end notamment sur les parkings de Simply, marché couvert, rue nationale et 
parking Claude Bernard entes autres. 
 
5°) nous attendons la réponse de Maximilien pour inscrire une équipe sénior 
masculin en coupe du Rhône, celle des séniors filles étant déjà validée. 
 
6°) partenariat : le point a été fait avec Laurence sur les renouvellements en 
cours, elle se rendra aussi chez » Terres de bières « pour essayer de concrétiser 
un partenariat avec les gobelets plastique recyclables. 


